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報告事項２ 街の活性化ってなんだろう？ 

内容・意見 

・感想等 

何がどうなれば活性化っていうのか？鳥取の街を歩いて思った。 

駅前の商店、新しい建物、ふるさと企画や観光客を呼び寄せる店？ 

それがあれば生き生きしてるといえるのか？そんな企画の動員数

を数えてそれを活性化と見るなら、それこそさびしい。 

そこに生活する人の普段の賑わい。それが見たい。その様子に太

さを感じられるところ。 

それは市場だ！市場こそ活力がみえるところ。市内の「パレット」

は地場の野菜を中心に置いている。それを求めて人が来る。私も

毎回のぞくのが楽しみだ。こんな場所がもっと中心市街地に市の

後押しであったらどんなにいいかと思います。 

状況写真  

 



 


